Actualización para familias del distrito n.º 12 del curso 2021-22 | 7 de enero de 2022

Escuche una grabación de audio de este mensaje

Estimadas familias del distrito escolar de Northfield:

¡Les damos la bienvenida después de las vacaciones y les deseamos feliz año nuevo! Espero que pudieron disfrutar de las vacaciones de invierno. En este comienzo del nuevo año hay algunas actualizaciones que me gustaría compartir:

Información sobre COVID-19 y pruebas

Como ya sabíamos que iba a ocurrir, tuvimos un gran aumento en la cantidad de casos positivos de COVID-19 cuando los/las estudiantes y el personal regresaron después de las vacaciones de invierno. Tanto la Escuela de secundaria de Middle School como la Escuela de Primaria Spring Creek han tenido casos de enfermedades similares a la gripe, lo que se conoce en inglés como influenza o ILI, por encima del cinco por ciento esta semana. El promedio de estas enfermedades tipo gripe a un cinco por ciento ha sido durante mucho tiempo preocupación para el Departamento de Salud de Minnesota, incluso antes de la pandemia de salud global COVID-19. Si bien es preocupante, sabemos que la gran mayoría de los/las estudiantes que no pudieron ir a la escuela debido a síntomas de una enfermedad similar a la gripe/influenza esta semana no habían regresado todavía a la escuela después de las vacaciones de invierno. Hemos consultado con el departamento de Salud Pública del Condado de Rice sobre este asunto y opinan que en esta situación no están muy preocupados gracias a los protocolos de salud que tenemos. Continuaremos vigilando estas tasas de enfermedades similares a la gripe en todas nuestras escuelas.

Todos los grupos de estudiantes inscritos en el distrito mayores de dos años y todas las personas del personal pueden recibir un kit de prueba de covid BD Veritor. Hay dos pruebas en cada kit de pruebas. Si aún no pasaron a recoger su kit de prueba, pueden hacerlo en la oficina del distrito de 8:00 am a 4:30 pm de lunes a viernes. Todos los/las estudiantes menores de 18 años deben tener una madre, padre o tutor que recoja el examen en su nombre. Gracias a todas las familias que usaron estas pruebas durante las vacaciones de invierno: distribuimos más de 1800 kits y sabemos que esto ayudó a nuestras familias que necesitaban pruebas de COVID-19.

Si es parte del personal o estudiante del distrito y tienen síntomas, pueden programar una cita para la prueba Cue COVID-19 en el centro de pruebas de la oficina del distrito. <u>Pueden obtener más información y hacer una cita aquí</u>.

Mascarillas KN95

El distrito hizo un pedido de 25,000 mascarillas KN95 para personas adultas y 12,000 para estudiantes. Anticipamos la entrega la próxima semana y estas mascarillas estarán disponibles en la escuela para estudiantes y personal que deseen una mascarilla que protege más. Si bien las mascarillas son desechables, se pueden usar más de un día si se mantienen limpias. Informaremos a las familias una vez que tengamos las mascarillas. Una vez más, estas mascarillas se ofrecerán al personal y estudiantes.

Prueba para quedarse en la escuela

La próxima semana comenzaremos con el programa "prueba para quedarse". Este programa voluntario permitirá que estudiantes que hubieran tenido que estar en cuarentena porque fueron contactos cercanos a una persona con covid en la escuela permanezcan en la escuela si dan negativo en la prueba de COVID-19 dos veces durante lo que habría sido su período de cuarentena. La definición de un contacto cercano en la escuela es estar sin mascarilla a menos de seis pies de alguien que dio positivo por COVID-19 y durante 15 minutos o más. Ahora tenemos las pruebas suficientes en las escuelas para iniciar este programa y estamos finalizando los detalles del programa. La próxima semana se compartirá con las familias la información sobre el comienzo del programa de "prueba para quedarse en la escuela".

Hora de inicio de las reuniones de la Junta Escolar

En la reunión de la junta escolar del 13 de diciembre, la junta aprobó una nueva hora de inicio de la junta de las 6:00 p.m. en lugar de las 7:00 p.m. a partir de enero de 2022. La reunión organizativa del 10 de enero de 2022 comenzará a las 6:00 pm y la reunión habitual de la junta comenzará inmediatamente después.

Capacitación de Elementos básicos del lenguaje para maestras y maestros de lectura y ortografía (LETRS por sus siglas en inglés) para el personal de primaria

El distrito tiene al menos 16 maestros que han sido aceptados para recibir capacitación en el programa Language Essentials para maestras y maestros de lectura y ortografía (LETRS). El costo de la capacitación se financia a través del Departamento de Educación de Minnesota a través de la legislación estatal. El programa incluye más de 140 horas de capacitación en el próximo año. Esta capacitación, junto con el uso de un programa de estudios de alfabetización del Centro para el Aula Colaborativa de alta calidad, continúa desarrollando la capacidad de nuestro personal para usar las últimas estrategias de "ciencia de la lectura". Esta capacitación es parte de nuestro compromiso en el plan estratégico de las escuelas de la mejora de los resultados de todas y todos nuestros estudiantes y utilizar puntos de referencia para saber si cada estudiante está leyendo bien para su grado escolar.

Gracias

Una vez más, gracias por su colaboración y apoyo mientras continuamos trabajando juntos por el futuro de cada estudiante. Valoramos su confianza y colaboración.

Atentamente	٠,
-------------	----

Matt

Matt Hillmann, Ed.D. Superintendente de las escuelas públicas de Northfield